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□колхозы
Колхозные пасеки

Из Краснодарского края для колхозов Горьков
ской области в нынешнем году будет завезено 2.500 
пчелосемей Сейчас в колхозах области идет подготов
ка к созданию новых пасек.

Решительно поднять темпы 
весеннего сева

но
ва

день, то-

гектаров в 
Покалякин

Передовые люди колхозного се 
ла, воодушевленные сталинской 
заботой о процветании колхозного 
производства, горят желанием 
самоотверженно бороться за вы
сокий урожай, за повышение про
дуктивности животноводства. С 
каждым днем ширится социали
стическое соревнование, растут 
ряды стахановцев весеннего сева.

Севцы колхоза имени Демьяна 
Бедного, Антонвхинского сельско. 
го Совета, вступая в соревно. 
ванне на лучшее и высокока
чественное проведение весеннего 
сева, добились прекрасных 
казателей. Севец Ф. Н. Зотов
11-ти рядной сеялке добился за
сева 15 гектаров в 
варищ А. Н. Груздев на 13 ти 
рядной сеялке—15 
день. Севец А. Я.
(колхоз имени Сталина, Лапшанг- 
ского сельсовета) на 11-ти ряд. 
ной сеялке засевал по 9 с поло
виной гектаров в день, севец 
С. В. Смирнов на севе льна на 
11-ти рядной сеялке засевал по 
8 с половиной гектаров. Немало 
пахарей и бороновальщиков вы
полняют по полторы-две нормы 
ежедневно.

Передовые колхозы близки к 
окончанию сева зерновых и льна. 
Колхоз «Свобода», Варнавинского 
сельсовета, «Красный пахарь», 
Лапшаягского сельсовета, имени 
Демьяна Бедного и Антонихин- 
ский, Антонихинского сельсовета. 
Но, в целом по району ход сева 
идет совершенно неудовлетвори
тельно. На 16 мая в районе бы 
ло засеяно только 1330 гектаров 
или 10,1 процента. Последние 
два дня также не дали должных 
сдвигов. На 18 мая в районе за
сеяно 1888 га, прирост выразил
ся только на 558 гектаров.

С севом особенно отстают кол
хозы Ново-Никольского сельского 
Совета. Здесь посеяно из 2239 
га всего 120 гектаров.

Столь позорные показатели объя 
сняются только тем, что многие 
руководители колхозов все еще 
ссылаются на сырую почву, а 
партийные организации и испол
комы сельских Советов по-настоя
щему не занимаются весенним 
севом, не борются с сырыми на 
строениями.

Исключительно велика в весен
нем севе роль машинно-трактор 
них станций, но наша МТС очень 
мало оказывает помощи колхозам 
в успешном проведении весеннего 
сева. На‘18 мая во всех три
надцати тракторных бригадах 
поднято весновспашки из плана 
I860 га только 345 гектаров, 
забороновано 120 га, закульти 
вировано зяби из 3300 га 920 
гектаров и посеяно 137 гектаров 
аз 1200 га.

Значительно лучше, чем в дру
гих бригадах, дело идет в трак 
торной бригаде в (бригадир 
тов. Белов). Здесь вспахано 76 
га, и посеяно 22 гектара, а та 
кие тракторные бригады, как 
11-я, 12-я и 13-я (Ново-Николь- 
ский сельский Совет) вспахали 
только два гектара' и посеяли 
І7 га.

Бригадиры тракторных бригад 
ссылаются ва сырую почву, тог
да как дело не в сырой почве, а 
в сырых настроениях и в «лож
ной » "вкономии горючего.

Безусловно, надо экономить, 
по-хозяйски расходовать горючее, 
но не за счет сдерживания рабо
ты тракторов в поле.

В нашей газете от 18 мая бы
ло опубликовано постановление 
бюро обкома ВКП(б) о ходе весен 
него сева. Это постановление 
вскрывает причины неудовлетво
рительной работы на севе. Руко» 
водители колхозов, исполкомы 
сельсоветов, партийные организа
ции, руководители райзо и МТС 
должны сделать из этого указания 
соответствующие выводы и по-боль 
шевистски развернуть в колхозах 
весенний сев. Надо так органи
зовать работу, чтобы провести сев 
в самые сжатые сроки, в шесть- 
семь дней, и на высоком агро
техническом уровне.

Правления колхозов обязаны 
не допускать прекращения поле
вых работ и в дождливое время. 
Применяясь к условиям погоды, 
надо полностью использовать ра
бочую и тягловую силу на севе 
агрегатным способом и на дру
гих полевых работах, которые 
можно проводить в любую погоду 
Для каждой лошади должно быть 
установлено задание по выпол
нению весенних полевых работ.

Неуклойно должно осущест
вляться постановление партии и 
правительства о начислении в 
двойном размере трудодней трак
тористам МТС и колхозникам за 
первые шесть дней на культива
ции, весновспашке и севе и за 
первые два дня на—раннем 
весеннем бороновании.

В условиях запоздавшей весны 
исключительное значение в борьбе 
за высокий урожай имеет ярови 
зация семян, однако, многие кол
хозы району недооценивают это 
обстоятельство и слабо внедряют 
яровизацию. В колхозах «Боль
шевик» . и «Новая жизнь», 
Лапшангского сельсовета, больше 
разговаривают о яровизации, а 
дело не делают, В колхозе «Но
вая деревня » заяровизировано 
всего только семь центнеров.Яро- 
визированные семена лежат, а 
сеют из сусека. Пора покончить с 
недооценкой яровизации. В каж
дом колхозе должно быть засеяно 
не менее 50—70 процентов по 
севной площади яровизирован
ными семенами.

Наступили горячие посевные 
дни. Дорог каждый день и час. 
Все тракторы нужно пустить на 
полный ход. Умело надо сочетать 
работу тракторов и тягловой си
лы. Работать на севе от зари до 
зари, ширить социалистическое 
соревнование и стахановское дви
жение. Проведем сев в самые 
сжатые (фоки, на высоком агро
техническом уровне.

Колхоз имени Сталина Гигантовского поселкового совета, Саль
ского района (Ростовская область) является колхозом миллионером. 
На ВСХВ 1940 г. колхоз получил диплом 1-й степени. Средний 
урожай за 1937 — 1939 г.г.: зерновых 19,2 центнера, подсолнеч 
ника —11,2э центнера, винограда—1-02,8 центнера с гектара.

К 1 января 1940 года три животноводческих товарных фер
мы (МТФ, ОТФ, и СТФ) имеют маточное поголовье выше установ
ленного минимума на конец 1942 года.

В 1940 г. собрано по 24 центнера зерновых с гектара. До
ход колхоза за 1940 г. достиг почти 4.000.000 рублей. В 1941 
году колхоз будет участвовать на ВСХВ широким показом.

Колхозная молодежь в выходной день. Впереди 
гармонист колхозник В. И Добрыднев.

Фото А. Братолюбова Фотохроника ТАСС

ЗА СЖАТЫЕ СРОКИ И ВЫСОКОЕ 
КАЧЕСТВО ВЕСЕННЕГО СЕВА

Близки к окончанию сева
Успешно и хорошо идет весен

ний сев в нашем колхозе „Сво
бода“, Варнавинского сельсовета. 
На 18 мая закончен полностью 
посев пшеницы и гороха, посеяно 
5 га льна и осталось засеять 5 
гектаров овса.

Кроме этого, произвели подсев

клевера но яровым на площади 
15 гектаров. Севцы сеют вселю 
чительно яровизированными и про
травленными семенами, а горох в 
клевер посеяли нитрагированными 
семенами.

Мухин, колхоз «Свобода», 
Варнавинского сельсовета.

Повысилась производительность 
труда

С начала полевых работ в пром- 
колхозѳ „Первая пятилетка“,Звер- 
нихинского сельсовета (председа
тель тов. Хрулев) не было правиль
ной организации труда. На пахо
те, например, работали скопом, 
результаты труда отдельных кол
хозников не учитывались. Лентяи 
и лодыри скрывались за спиной 
трудолюбивых, честных колхозни
ков, за неравный труд получая 
равное вознаграждение,

Это сильно отразилось на по
севных работах. Производитель
ность труда колхозников была 
слишком низкая, нормы выработки 
не выполнялись.

Обсудив вопрос о ходе весеннего 
сева, правление колхоза на всех

полевых работах ввело индиви 
дуальную сдельщину. Дело сразу 
пошло по-иному, производитель- 
носгь труда значительно повыси
лась. Пахари А. К. Кокин, М. С. 
Гаранин, В. А. Седова за день 
стали вспахивать вдвое больше и 
взяли обязательство добиться более 
высокой производительности тру
да. Улучшилось и качество ра
боты.

Много лучше стали работать и 
другие колхозники.

А. Гаранина.

Проявить заботу 
о благоустройстве дорог

В решении 18 партийного 
съезда записано, что в третьей 
пятилетке построить 210 тысяч 
километров автогужевых дорог с 
твердым покрытием. По инициа
тиве вачских колхозников 8 рай-» 
онов нашей области в 1940 году 
построили 230 километров дорог 
с твердым покрытием.

Передовые колхозы Арзамас
ского района, обсудив итоги 
строительства дороги Горький — 
Муром—Кулебаки, обратились с 
призывом к соседним районам 
построить в текущем году дорогу 
Горький — Арзамас — Кулебаки 
протяжением в 240 километров. 
Предложение это было горячо 
поддержано трудящимися области, 
широко развернулось социалисти
ческое соревнование на дорожном 
строительстве.

Нашему району в нынешнем 
году утвержден план строитель
ства дороги с твердым покрытием 
всего лишь три с половиной ки
лометра. Многое колхозы района 
хорошо работают и ежегодно пе
ревыполняют планы дорожного 
строительства, стремясь быстрей 
покончить с бездорожьем. Напри
мер, колхоз «Память Ленина» 
(председательтов. Запоинов), «Но
вая деревня» (председатель тов. 
Ухов), Лапгаангекого сельсовета, 
им. Серго Орджоникидзе (предсе
датель тов. Костѳрвн), им. Чапае
ва (председатель тов. Цветков), 
Ново-Никольского сельсовета.

Для выполнения плана строи
тельства дорог в нынешнем году 
нашему району нужно было вы
везти в зимний период 2185 ку
бометров камня, 3356 кубометров 
песка, а вывезено только 900 
кубометров камня и 50 кубомет
ров песка.

Однако, отдельные руководители 
колхозов и сельсоветов несерьезно 
относятся к строительству дорог, 
не мобилизуют людей на быстрей 
шее выполнение плана,Например, 
руководители колхозов «Заря»,тов. 
Москвин, «Колос», тов. Трефилов, 
имени Карла Маркса,тов.Першин, 
Зйернихинского сельсовета. Плохо 
с дорожным строительством обсто 
ит дело в ряде колхозов Макарьев 
ского и Горкинского сельсо
ветов.

Колхозы, сельские Советы сей
час должны серьезное внимание 
уделить дорожному строительству. 
План дорожного строительства 
район должен выполнить качест
венно и в срок. п. Седов.

Пашет мелко, с огрехами

В

Колхозная 
доска почета
колхозе имени Демьяна Бед

ного, Антонвхинского сельсовета, 
организована колхозная доска 
почета, на которую заносятся 
лучшие колхозники, показавшие 
образцы высокой производитель 
ности труда на весеннем севе. 
На доску почета занесены: 
севцы Зотов Н. Ф , Груздев АД 
засевавшие цо 15 га в день.

Недобросовестно относится к ра 
боте тракторист шестой трактор 
ной бригады Борис Кузнецов. Он 
стремится к тому, как бы поско
рей сделать и побольше вырабо
тать, а на качество работы не 
обращает внимания.

19 мая, работая на весно
вспашке в третьей бригаде колхоза 
имени газеты «Правда», Варна 
винского сельсовета, на пахоте 
участка под посев льна Кузнецов 
допустил грубое нарушение агро
техники; пахал на глубину всего

|4—5 сантиметров, допусти^

большие огрехи. В результате, 
участок площадью в 5 гектаров 
был признан негодным к посеву, 
как плохо обработанный.

Большая доля вины в этом ло
жится и на руководителей кол
хоза (председатель тов. Базеев). 
Во-время работу тракториста ни
кто йе проверил, не указали 
своевременно Кузнецову на его 
бракодельство, не устранили на
рушений агротехники.

В- Мухин.



ЗА ГРАНИЦЕЙВ обкоме ВКП(б)
Бюро обкома ВКПіб) обсудило чено в месячный срок проверить 

вопрос об итогах переписи енота Ив колхозах постановку скота на 
-----------  ----- -------- OTKOpU и добитыя выполнения 

плана постановки на откорм быч
ков-кастратов, свиней и другого 
скота для сдачи государству. Про
верить практику выбраковки скота 
на фермах и не допускать сдачу в 
счет заготовок маточного поголовья 
во втором периоде стельности, а 
также ценного племенного скота.

Бюро обкома ВКП(б) считает, 
что снижение поголовья лошадей 
в области является прямым резуль
татом того, что во многих колхо
зах укоренилось безответственное 
отношение к сохранению и вое 
производству конского поголовья. 
До сих пор в ряде колхозов суще 
ствуют обезличка в использова
нии коня и безнаказанность лиц, 
допускающих варварское отноше
ние к коню. Имеется много фак 
тов плохого содержания конского 
поголовья, особенно жеребых ма
ток, что приводит к падежу ло
шадей, молодняка и к абортиро
ван и ю конематок.

Многие райкомы ВКП(б), рай
исполкомы в земельные органы 
смирились с таким положением, 
проходят мимо фактов сокращения 
конского поголовья в колхозах, 
оставляют безнаказанными лиц, 
виновных в падеже лошадей и 
абортвровании конематок.

Бюро обкома ВКП(б) обязало 
райкомы ВВП (б) покончить с та- 
коп недопустимой практикой пре
небрежительного отношения к ко
ню. До 15 июня провести в каж
дом колхозе проверку состояния 
конского поголовья, разработать 
мероприятия по выполнению го- ' 
сударственного плана развития 
коневодства и обсудить их на об
щих собраниях колхозов.

Райкомам ВКП(б), райисполко
мам, земельным органам и прав
лениям колхозов предложено обес
печить безусловное выполнение 
планов посева кормовых куль
тур, силосования и коренного 
улучшения лугов по каждому кол
хозу, а также, используя опыт 
передовых колхозов и районов,про 
вести на всей площади простей 
шие улучшения лугов и пастбищ.

Бюро обкома ВВП(б) обратило 
внимание райкомов ВКП(б), рай
исполкомов и руководителей кол
хозов на то, что выполнение пла
на строительства новых и своев
ременное проведение ремонта ста
рых животноводческих построек 
является важнейшим условием для 
успешного проведения зимовки ско 
та, его сохранения и повышения 
продуктивности. Колхозам предло 
жено не позднее 1 июля с. г. за 
кончить заготовку и вывозку 
стройматериалов для животновод
ческих построек, выделить в каж 
дом колхозе группы или бригады 
плотников и других строительных 
рабочих и обеспечить выполнение 
плана строительства и приведение 
в образцовый порядок всех живот- 
нбводческих построек не позднее 
1 октября с. г.

Бюро обкома ВКІІ(б) обязало 
райкомы ВКП(б) установить по
стоянный контроль за проведением 
в жизнь постановления СНК СССР 
и ЦК БКП(б) «О дополнительной 
оплате труда колхозников за по
вышение урожайности сельскохо
зяйственных культур я продуктив 
ности животноводства по Горьков
ской области» и обеспечить свое 
временную выдачу авансов кол 
хозяйкам за перевыполнение за
даний в зависимости от выполне
ния колхозами ьбязательств 
перед государством.

выполнении плана развития обще 
стаанного животноводства в колхо | 
зах за 1-й квартал 1941 года

Бюро обкома ВКП(б) отметило/ 
что многие райкомы ВКП(б) и рай
исполкомы неудовлетворительно 
выполняют решение СНК СССР и 
ЦК ВКП(б) <0 мероприятиях по 
развитию общественного живот 
иоводства в колхозах» Итоги пере 
писи скота в области показали,что 
государственный план развития 
общественного животноводства в 
1940 году по крупному рогатому 
скоту и свиньям недовыполнен, 
а по лошадям произошло даже со 
вращение поголовья.

Райкомы ВКІІ(б) и райисполко
мы многих районов не сделали из 
этого необходимых выводов и не 
приняли мер к исправлению поло
жения. В результате этого уста 
новленные планы развития живот 
новодства на 1941 год в колхозах 
Лукояновского, Чернухи некого,Ля- 
ховского, Наруксовского и Салган 
ского районов выполняются крайне 
неудовлетворительно, В Кулебак 
ском, Выксунском, Заветлужском, 
Залесном, Курмышском, Вознесен 
ском районах допущено снижение 
поголовья свиноматок,

В Пыщугском, Кулебакском и 
некоторых других районах допу
щен большой падеж молодняка.

В большинстве районов не орга
низован откорм свиней для мясо
поставок.

План строительства животновод
ческих построек на 1941 год и 
вывозки лесоматериалов ве выпол 
няется. Так, в Павловском районе 
вывезено лесоматериалов всего 
лишь 27,6 процента, начата по 
стройка только 2 конных дворов на 
50 мест вместо 750 по плану. В 
Кстовском районе вывезено 26,6 
процента лесоматериалов^ строи 
тельству конных дворов, овчарни 
ков в телятников совершенно не 
преступлено.

В ряде районов ве проявляется 
должной заботы о создании проч 
вой кормовой базы для животновод
ства. Посевы Кормовых культур и 
луга не закреплены за звеньями. 
Мероприятия, указанные в реше
нии облисполкома и обкома ВКП(б) 
<0 мерах повышения продукт 
ности скота в пастбищный период», 
проводятся слабо. Многие колхозы 
до сих пор не обеспечили себя се
менами кормовых культур.

Все это свидетельствует о том, 
что многие райкомы ВКІІ(б), рай
исполкомы, земельные органы и 
руководители колхозов ве поняли 
всей важности борьбы за развитие 
общественного животноводства и 
повышение его продуктивности, во 
просамп развития животноводства 
занимаются поверхностно и к вы
полнению решений партии и пра 
вительства подходят формально.

Бюро обкома ВКІІ(б) обязало 
райкомы ВКП(б) и райисполкомы 
обсудить на очередных пленумах 
райкомов и сессиях Советов вопрос 
о выполнении государственного 
плана развития животноводства и 
обеспечить укомплектование кол
хозных ферм путем безусловного 
выполнения плана закупки скота 
я полного сохранения молодняка

Облземотделу предложено ежеме
сячно докладывать бюро обкома 
ВКП(б) о ходе выполнения колхо 
зама области плана развития жи
вотноводства на 1941 год, а рай
комам ВКП(б) каждый месяц об
суждать итоги работы колхозов 
района по животноводству.

Товарищам Мамаеву (облзо) и 
Перминову (упелваркомзаг) пору-

МЦ 2906

Сплотка древесины в Столбцовском леспромхозе для сплава по 
реке Неман (Барановичская область, БССР)

Фото К Якубовича, Фотохроника ТАСС.

Грузоплот Ns 67 приближается 
к Волге

Команда грузаплота № 67 (лоц 
ман тов. Гарин Иван Петрович) 
взяла' обязательство своевременно, 
без аварий доставить груяоплот 
до Козьмодемьянска.

18 мая, из Марьина, лоцман 
тов. Гарин сообщил Варнавинско-

му сплавному участку, что грузо- 
плот подходит к Волге, сплав 
идет организованно, аварий не 
было, не было и потери древесины.

В. Дерюгин,
начальник сплавного участка.

Успешно проходят 
лесокультурные работы

Тщательно, продуманная, пра 
вильная организация труда и рас
становка рабочей силы помогли 
нашему лесничеству успешно про 
вести лесокультурные работы.

План посадки леса мы выполни
ли на 100 процентов еще к 10 
мая 12 мая закончили посев леса 
на 6 гектарах, на 12 гектарах

произведено дополнение лесокуль 
тур.

Сейчас особое внимание уделяем 
проведению противопожарных ме
роприятий (очистка от захламлен
ности и др,). На эти работы пе
реключена основная рабочая сила.

Худков.

Война в Европе, 
Африке и Азии

(Дневник вознных действий 
за 17 я 18 мая)

В ночь на 17 мая свыше 100 
германских самолетов бомбарди
ровали военные предприятия и 
базы снабжения Бирмингема (Цен 
тральная Англия). Следующей 
ночью были атакованы несколько 
портов в Южной и Юго-Восточной 
Англии.

Английская авиация две ночи 
под ряд совершала налеты на 
Кельн (Западная Германия). Бом
бардировке подверглись также до
ки Булони (Франция) и Роттерда
ма (Голландия). «• # »

В Северной Африке английские 
войска, занявшие 15 мая Соллум 
и форт Капуццо, как сообщается 
в германской сводке, под нати 
ском германо-итальянских войск 
отступили в восточном направле
нии. Соллум и Капуццо снова 
находится в руках немцев.

В Абиссинии английские вой
ска продвинулись в направлении 
пункта Амба-Алаги Итальянская 
сводка отмечает, что положение 
последних защитников Амба-Ала
ги становится все более затру
днительным из-за понесенных по
терь и недостатка боеприпасов. В 
последнем сообщении, переданном 
агентством Рейтер, говорится, что 
командующий итальянскими вой
сками в Абиссинии и вице-король 
Итальянской Восточной Африки 
герцог Аоста запросил англичан 
об условиях сдачи итальянских 
сил, находящихся в районе Амба-

лесничий Шудского лесничества. Алаги. По данным агентства, на-

Об оконном, ламповом стекле 
и хозяйственной посуде

«Летучая мышь», 8 тысяч штук 
молочных балок и много другой 
хозяйственной посуды.

Спрашивается, когда же в кон
це концов райпотребсоюз серьезно 
займется торговлей товарами ши
рокого потребления из местного 
сырья?

сырья и это пра-

деле, райпотребсоюз 
месяца как заклю- 

стеклозаводом

В колхозах района имеется ост 
рая нужда в оконном стекле,стек 
лах для фонарей «Летучая мышь» 
и другой хозяйственной стеклян
ной посуде. Чтобы удовлетворить 
запросы населения в товарах ши
рокого потребления, в районе 
имеются все возможности. На соб
рании уполномоченных райпотреб
союза крепко критиковали руко
водителей торговой сети за то, 
что они мало проявляют заботы 
о товарах первой необходимости 
из местного
ВИЛЬНО.

На самом 
вот уже два
чил договор со 
«Красный луч» на товары широ
кого потребления. Варнавинское 
отделение госбанка профинансиро
вало райпотребсоюз в сумме 100 
тысяч рублей. Деньги правление 
райпотребсоюза перечислило тогда 
же на счет стеклозавода «Крас
ный луч», но об отгрузке хозяй
ственной посуды райпотребсоюз 
мало проявляет заботы.

Побывайте в хозяйственном от
делении раймага, и вам здесь 
скажут, что оконного стекла в про 
даже имеется всего шесть ластов, 
лампоеые стекла продают только 
для учреждений, стекол для фона
рей «Летучая мышь» не имеется. 
Товаров широкого спроса нет и в 
хозяйственном магазине Варнавин 
скоро сельцо Нелучше обстоит де 
ло и в торговых точках сельской 
местности, тогда как на стеклоза
воде «Красный луч» отложено для 
райпотребсоюза второй месяц 160 

’ящиков оконного стекла, 18 ты 
‘сяч штук лампового стекла, 12 
'тысяч штук стекол для фонарей

Варварское 
обращение

Колхозник колхоза им. Сталина, 
Рогов Николай Федорович по
ехал на ст. Иетлужская по делам 
колхоза и там запьянствовал. 
Двои сутки колхозная лошадь 
была не прибрана, полуголодная, 
Лишь на 3-й день Рогов возвра
тился в колхоз на измеренной, 
грязной лошади с оборванной 
сбруей и поломанным транспор
том, не выполнив поручения 
колхоза.

(Из письма в редакцию).

— Что-то я неважно выгляжу'

ходящиеся здесь итальянские вой
ска насчитывают 7 тысяч чело
век. В военных кругах Лондона 
рассматривают Амба-Алаги и при 
летающий район как важнейший 
центр итальянского сопротивления 
в Абиссинии. После него остают
ся еще два центра—Гондар на 
западе и район озер на 
АддисАбебы.

В юго восточной части 
в районе Басры, иракские 
атаковали английские позиции. 
По сообщению агентства Рейтер, 
здесь завязалось большое сраже
ние. На западном участке фронта, 
говорится в сводке иракского 
командования, иракские часта 
вынудили к отступлению разве
дывательные отряды противника, 
который понес при этом тяжелые 
потери. Иракские самолеты бом
бардировали бронетанковые англий 
ские части в районе форта Рутба. 
В результате налета на аэродром 
Синельдебан три английских са
молета были сбиты и пять уни
чтожены на земле.

Как передает агентство Рей
тер, английская авиация атако
вала аэродромы в Сирии, где на
ходились германские и итальян
ские самолеты. Американская 
печать сообщает, что английские 
самолеты обстреляли французские 
автомашины, на которых группа 
арабов направлялась из Сирии 
в Прак и поезд с двумя стами 
сирийцев, также направлявшихся 
в Прак. Поезд был нагружен 
французским военным снаряже
нием. На сирийско-палестинской 
границе произошли столкновениМ 
между английскими и француз
скими -войсками. Верховный ко
миссар Сирии генерал Денц сей
час концентрирует войска на

" . (ТАСС).не обратиться ли мне за советом ’ границе Палестины, 
к прокурору? 1

Фотохроника ТАСС.
Варнавин, Горьковской области типография газеты «За большевистские колхозы»
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